

チュチェ思想にもとづく党活動の成果

ロヘケレ・カロンダ・アンドレ
アフリカ・チュチェ思想研究委員会書記長
チュチェ思想国際研究所理事

朝鮮人民が待ち望んでいた朝鮮労働党第8回大会が2021年1月5日から12日まで開催された。この歴史的な出来事は、金日成主席が構想し、偉大な領袖である金正日総書記が強化して体系化したチュチェ思想の立派な継承者である金正恩総書記の賢明な指導のもと、代表たちが平壤に集まり、朝鮮人民の全面的な発展に新たな弾みをつけた。

第8回大会に先立ち、朝鮮労働党第7回大会の計画に沿って行われた業績の総括は、政治、思想、経済、安全保障の各分野で大きな成果をあげた。白頭山の伝統を身につけることで政治的・思想的な強さが増し、国防の可能性を世界の最前線に押し上げながら、無敵の核の盾を備えることができた。中華人民共和国、ロシア、キューバとの二国間関係は強化され、アメリカとも首脳会談で行われた。

人民大衆の社会経済的な生活の質も向上した。しかし、金正恩総書記は、新しい時代の朝鮮労働党第8回大会に向けて、新しい方法論を設定した。第8回大会では、第7回大会以降の人民的努力の成果のバランスに満足するのではなく、人民生活のあらゆる分野で厳しい批判を行い、不足しているところを正していくという方法論を選択した。

これは、偉大な指導者である金正日総書記が「現在に満足するのではなく、未来に生きる」と言ったように、思想意識、自主性、創造性をもって努力することで卓越性を目指す「金日成・金正日主義」の精神である。このような特殊な方法論は、チュチェ思想の精神が込められた代議員たちの愛国心をさらに蘇らせた。

朝鮮労働党の党規約改正は党の指導力と行動力を強化するためのものであり、金正恩同志の党総書記への満場一致の選出は、愛する指導者に対する朝鮮人民の満場一致の信頼と、一枚岩の熱烈な忠誠心と抗いがたい力によって党の指導的役割を強化しようとする朝鮮人民の決意を明確に証明するものであった。

また、進歩と持続的発展の保障である党と国家の力を高め、以民为天と自力更生を促進する不断の団結で国内の自立した駆動力を高めることで、現在と未来の人民生活のすべての分野で大きな勝利を収めるための新たな検証・規律体系が構築された。

人民生活のすべての分野は、その成功を確実にするためのすべての数値を考慮に入れ、時代の要求と朝鮮人民の正当な願望に適切に応える国家経済発展のための新しい5カ年計画を作成するために、綿密に調査された。

これに関連して、経済活動を活発にし、農業部門の物質的・技術的基盤を高め、原材

料の国内生産を増加させ、冶金、化学などの産業をさらに促進する必要があることが指摘された。この目的のために、第8回大会は、段階的な計画を確立し、権力の乱用、官僚主義、汚職、犯罪などの反社会主義を排除することによって、組織と科学的指導を重視した。

朝鮮労働党第8回大会で採択された新5カ年発展計画の活動指針は、徹底した検証と厳しい肯定的な批判に基づいて作成されたものであり、その準備は深い考慮のもと、効率的で、部門別、段階別に綿密に計画されたものであるため、成功する可能性が高いと確信している。

ここには、世界の多くの国で見られるようなほらや遠回しな約束事とはかけ離れた、参加型民主主義のモデルがある。人民一人ひとりが関心を持ち、国と民族の幸福のために勇気を持って参加する民主主義。他人をいじめたり、搾取しようとすることなく、本当に人民のために身を粉にして働く幹部たちがおり、「人民の、人民による、人民のための政治」という概念を正確に正当化する民主主義があるといえる。